

NRW-Titel für Lauffreunde-Trio

LEICHTATHLETIK Serke mit neuer Bestzeit

LIPPETAL ■ Die NRW-Straßenlaufmeisterschaft über zehn Kilometer wurde in diesem Jahr in Lippetal-Herzfeld ausgetragen. Und da es eine Mannschaftswertung gab, war ein Trio der Lauffreunde Bönen mit dabei, dass durchaus selbstbewusst auf einen der vorderen Plätze schielte. Das gute Gefühl sollte sich am Ende auch bestätigen.

Sven Serke (Jahrgang 1977), Marcus Voß (1968) und Martin Munk (1969) wurde mit einer Gesamtzeit von 1:49:04 Minuten viertschnellstes Team und sicherte sich den Titel in der Altersklasse M30/35. „Dazu muss man wissen, dass die Zuordnung zur Altersklasse nach dem jüngsten Mannschaftsmitglied, hier Sven Serke, erfolgt“, erläuterte Jürgen Korvin, Pressewart der Lauffreunde.

Besonders Serke bewies erneut seine derzeit herausragende Form. Mit seiner Zeit von 31:36 Minu-

ten unterbot er zum ersten Mal die 32-Minuten-Grenze. Nach seiner Halbmarathon-Bestzeit von 1:08:30 Stunden beim Osterlauf in Paderborn, verbesserte er sich auch auf der kürzeren Distanz deutlich. Belohnung war der vierte Rang in der Einzelwertung hinter dem Sieger Fabian Dillenhöfer von LG Olympia Dortmund, der 30:55 benötigte. Zudem gewann der Bönenener die M35. In dieser Altersklasse landete Voß in 37:21 auf dem siebten Rang. Martin Munk wurde in 40:07 Elfter. „Es war schon eine andere Atmosphäre als bei einem Volkslauf. Von Anfang an wurde volles Tempo gelaufen“, meinte Voß und Munk einhellig.

„Ich freue mich wahnsinnig, dass es uns Dreien gelungen ist, den Titel einzufahren“, sagte Serke: „Mein individuelles Ziel war es dabei, dass bei meiner Zeit die 31 vorne steht“. ■ WA



Marcus Voß, Martin Munk und Sven Serke (von links) wurde in Lippetal NRW-Mannschaftsmeister ihrer Altersklasse.